

OPINIÓN | Política

Priego pide cambio

Francisco Aguilera Granados (Candidato de Ciudadanos a la alcaldía de Priego)

Miércoles 13 de mayo de 2015 - 13:02



Ciudadanos Priego será el inicio del cambio que pide y necesita Priego, basado en la regeneración política y la transparencia, Priego será lo que quieran los prieguenses. Ha llegado la hora de que los ciudadanos tomemos las riendas de nuestro futuro, y del de nuestros hijos. Priego necesita una verdadera regeneración democrática liderada por los ciudadanos y para los ciudadanos.

Un Priego de ciudadanos con igualdad de oportunidades de derechos y de deberes, somos un partido del siglo XXI formado por

ciudadanos decididos a trasformar la política local en favor de los prieguenses. Donde la sensatez, el sentido común, la honradez y el interés general estarán siempre por encima de todo.

Queremos un Ayuntamiento transparente, donde los ciudadanos tengan derecho a saber cuánto y donde se gasta el dinero de sus impuestos. Para ello proponemos que se publique en la página Web del Ayuntamiento todos y cada uno de los gastos en que incurre el consistorio, que no escape ni un euro del control de los ciudadanos.

Los ciudadanos serán los protagonistas de nuestras propuestas municipales, haremos siempre lo que nos pidan los ciudadanos con sensatez y sentido común, velando y procurando siempre el bienestar de nuestro pueblo. Aumentaremos los servicios municipales, los horarios de atención al público adaptándolos a las necesidades de nuestros vecinos. Favoreceremos la integración social eliminando las causas que conducen a la exclusión. Atenderemos a las familias en situación de pobreza y garantizaremos su acceso a recursos básicos, agua, energía, etc.

-Reactivaremos la economía apoyando a los autónomos y a las pymes protegiendo el comercio de barrio. Exenciones fiscales y ayudas a los emprendedores. Eliminaremos las trabas burocráticas, haciendo atractiva la implantación de la industria y de nuevos negocios, que creen empleo y riqueza. Potenciaremos el turismo promocionando y estimulando no solo la visita a Priego sino la estancia. Priego no debe ser ciudad de paso, sino de destino.

-Proponemos la disolución inmediata de la empresa Aguas de Priego S.L., y la remunicipalización del servicio. Entendemos que mantener una empresa que pierde un "dineral", causando perjuicio a los ciudadanos, es una torpeza que hay eliminar inmediatamente. "Dejar de perder dinero lo antes posible". Posteriormente auditar las cuentas de la empresa, si ha habido "Facturas infladas" y "mala gestión" reclamarle a los responsables que devuelvan hasta el último euro. No permitiremos que nadie meta la mano en el bolsillo de los prieguenses. Tenemos un socio privado que solo mira su interés, que es nuestro perjuicio, y nunca se marchara por las buenas. Siempre querrá más dinero.

-Una rebaja progresiva de la presión fiscal municipal en general y en especial:

Reducción del impuesto de bienes inmuebles en un 20% de manera progresiva, entendemos desproporcionado y abusivo el aumento de impuestos llevado a cabo por el equipo de gobierno saliente, "Resulta paradójico el hecho de que, mientras cae el precio de los inmuebles, nos suban el valor catastral de los mismos".

Reducción del impuesto de vehículos de tracción mecánica, que dicho impuesto sea proporcional al nivel

medio de ingresos de las familias prieguenas. “Si ganamos poco pagamos poco”

Desde Ciudadanos, proponemos que el precio de la zona azul, sea proporcional al nivel medio de ingresos de la familias prieguenses, “No es justo que tengamos un nivel de ingresos bajo, de pueblo agrícola y paguemos la zona azul como si fuésemos ricos”. Solo para el beneficio de alguna concesionaria amiga de los políticos de turno. La zona azul debe tener como objetivo principal la rotación de los aparcamientos en horario comercial, y no para el enriquecimiento privado.

En Ciudadanos haremos políticas justas, prácticas, con sentido común y útiles para los ciudadanos.

_Plan de control y evaluación de la productividad de los trabajadores municipales, con el fin de reducir los costes en personal, ajustando el salario a la productividad, “creando un incentivo, quien más trabaje, que gane más” y la eliminación de duplicidades de funciones y cargos públicos.

-Elaboración de una ordenanza que redefina de forma clara el régimen de incompatibilidades de los trabajadores municipales, tanto funcionariado como personal laboral, de manera que impida que los trabajadores municipales se aprovechen de su puesto en la administración para su propio beneficio en trabajos particulares, así como un régimen disciplinario de aplicación en caso de incumplimiento. Queremos profesionales al servicio de los ciudadanos.

-Crear un plan de ahorro energético en todos los consumos del ayuntamiento, utilizando nuevas tecnologías en alumbrado e impulsando la implantación y producción de las distintas energías renovables, Paneles solares, eólica, etc. Informando a los ciudadanos en los usos y ventajas de estas nuevas tecnologías para aplicarlas también en el uso privado mejorando así el medio ambiente.

-Ciudadanos pondrá en funcionamiento en menos de 30 días el parking de la Haza luna. A nuestro entender resultan ridículos PP y PSOE utilizando el parking como arma arrojadiza, gastarse el dinero público en una infraestructura como esa y después tenerla sin utilizar, es para que estos dos “grandes partidos” empiecen a mirarse en el espejo de la razón y la sensatez.